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LIVE LIKE AN ICON

Internationally recognized as a world-class entertainment and life-
style across 75 countries, including 180 cafes, 25 hotels and 11 casi-
nos, Hard Rock offers contemporary design, unparalleled service and 
the thread that unites them all – music. From reggae to rock, R&B 
to rap, Hard Rock has a rhythm made just for you. Because we be-
lieve music is an international language and our legacy was built 
on it, one moment and one unforgettable experience at a time. 
From hands-on music amenities and live shows to legendary music 
memorabilia and contemporary red-carpet style, we provide fans 
across the globe with unparalleled and unforgettable moments 
that transform through the power of music. And for our first act on 
mainland Europe, we’re going all out with the Hard Rock Hotel in 
Davos, Switzerland.

Here you’re a rock star. From our 360° panoramic rooftop terrace to 
personalized service, the Hard Rock Hotel Davos is your all-access 
pass to the good life. So turn it up, way up, with spacious guest
rooms, thrilling amenities, and non-stop luxury. Whether it’s a world 
tour with the family, a Breakout meeting for incentive trips, or a fun 
wedding party, we’ve got the goods to make your stay spectacular.  

International anerkannt als Weltklasse-Unterhaltungs- und Lifesty-
le-Brand bietet Hard Rock mit 180 Cafés, 28 Hotels und 11 Casinos in 
75 Ländern modernes Design, unvergleichlichen Service und einen 
roten Faden, der all dies vereint – die Musik. Von Reggae und Rock 
über R&B bis hin zu Rap – Hard Rock‘s pulsierenden Rhythmus reisst 
jeden mit. Wir glauben, dass die Musik eine Sprache ist, die weltweit 
verstanden wird und genau darauf errichten wir unser Vermächt-
nis, einen Gänsehautmoment und ein unvergessliches Erlebnis 
nach dem anderen. Durch unsere einzigartigen Ausstattung, die 
Sie selbst zum Rockstar werden lässt, den spektakulären Live-Shows 
und den Memorabilia internationaler Musiklegenden, bereiten wir 
Fans weltweit unvergleichliche Momente, angetrieben von der all-
gegenwärtigen Power der Musik. Für unseren ersten Gig auf dem 
europäischen Festland gehen wir mit dem Hard Rock Hotel Davos in 
der Schweiz aufs Ganze.

Hier sind Sie der Rockstar. Das Hard Rock Hotel Davos ist mit seiner 
Panorama-Dachterrasse mit 360-Grad-Ausblick und seinem persön-
lichen Service Ihr Backstage-Pass für einen Urlaub mit VIP-Status. 
Drehen Sie so richtig auf und geniessen Sie grosszügige Zimmer, 
eine Ausstattung, die keine Wünsche offenlässt, und High-End-Fee-
ling ohne Ende. Ganz gleich, ob Sie eine Welttournee mit der ganzen 
Familie, eine aussergewöhnliche Event-Location suchen oder eine 
besondere Hochzeitsfeier planen: Wir sind mit allem ausgestattet, 
um Ihren Aufenthalt spektakulär zu machen.  
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PLEASE ALLOW ME TO 
INTRODUCE MYSELF
Hard Rock Hotel Davos remixes the power of music with the beauty 
of the Swiss alps to create an unforgettable experience. No matter 
what brings you to Davos, you’ll never want to leave, especially once 
you immerse yourself into the Hard Rock lifestyle. We’re the perfect 
place for vacation getaways, corporate meetings and retreats and 
lavish destination weddings. Dream on. Then make it all come true.

Located in Europe’s highest city, Hard Rock Hotel Davos elevates the 
game as the first Hard Rock in Switzerland, featuring 94 spacious 
guest rooms and suites. The edgy vibe mixes musical influence with 
mountainous beauty and never falls short on the views. 

Guests will enjoy exclusive brand offerings and amenities including 
The Sound of Your Stay® music program, offering complimentary 
use of Fender guitars and Crosley record players for in-room jam 
sessions, as well as a renowned full-service Rock Spa® and a Rock 
Shop® selling all branded merchandise. Guests can also treat their 
taste buds to delectable on-site food and beverage options, ranging 
from a panoramic rooftop bar to our eclectic Sessions restaurant 
and of course, rock star in-room dining experiences. 
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Das Hard Rock Hotel Davos kreiert mit der Lebendigkeit der Musik 
und der Schönheit der Schweizer Alpen einen aufregenden Remix 
und ein unvergessliches Erlebnis. Ganz gleich, was Sie nach Davos 
führt, Sie werden nie wieder gehen wollen, besonders, nachdem 
Sie einmal in den Hard Rock-Lifestyle eingetaucht sind. Wir bieten 
die perfekte Location für Kurzurlaube, Business-Meetings oder aus-
schweifende Hochzeitsfeste. Dream on! 

Mit seinem Standort in der höchstgelegenen Stadt Europas erhöht 
das Hard Rock Hotel Davos das Level für Ihren Aufenthalt. Das erste 
Hard Rock Hotel in der Schweiz verfügt über 94 grosszügige Zimmer 
und Suiten. Die Kombination des Hard Rock-Kulterlebnisses mit der 
faszinierenden Schönheit der Schweizer Alpen kreiert einen Vibe, 
der seinesgleichen sucht. 

Gäste kommen in den Genuss exklusiver Angebote und Ausstattun-
gen, wie dem Sound of Your Stay® Musikprogramm, das es ihnen 
ermöglicht, Fender-Gitarren und Crosley-Plattenspieler kostenfrei 
für Jamsessions im Zimmer zu nutzen. Zu dem stehen Ihnen der 
Rock Spa® mit allen Annehmlichkeiten und ein Rock Shop®, der 
eine grosse Auswahl an Hard Rock-Produkten bietet, zur Verfügung. 
Auch Ihre Geschmackssinne kommen voll auf ihre Kosten. Unse-
re leckere Auswahl an Speisen und Getränken servieren wir Ihnen 
auf unserer Panorama-Dachterrassenbar, in unserem vielseitigen  
Sessions Restaurant und für das echte Rockstar-Feeling natürlich 
auch auf Ihrem Zimmer.
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ENJOY A TALENT 
THAT SETS US APART
When it comes to perfection, it’s the little things that matter most. 
That’s why we cover them all in a big way. From a stunning décor to 
legendary amenities, we’ve truly got something for everyone.

ROCK SPA®
Tranquility has a new soundtrack. And it will retune your soul. Rock 
Spa® takes wellness to the next level, mixing world class spa treat-
ments with the healing powers of music. From hydrotherapy pools, 
steam baths and saunas to rhythmic massages, facials and mani-
cures, this is a whole new performance.

ROCK OM®
This invigorating program combines the serenity of yoga with the 
energy of music. Whether you’re a beginner or an experienced yogi, 
these videos will relax, refresh, and get you on track. Even better: It’s 
on demand. Rock Om® in your own space, on your own time. 

BODY ROCK® FITNESS CENTER 
A sound body ensures your best performance. We have the latest 
Technogym® equipment available for you to work or play as hard as 
you want. Join us. Your expectations will be exceeded in ways you 
never would have imagined.

ROCK SHOP®
Never go home empty handed. Find all you need with a vast se- 
lection of private label tees, accessories, collectibles, and even gar-
ments designed by music legends.
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Wenn es um den perfekten Aufenthalt geht, sind es oftmals die 
kleinen Dinge, die in Erinnerung bleiben. Deshalb legen wir aller-
grösstes Augenmerk auf jedes kleine Detail. Vom stylischen Dekor 
bis hin zur legendären Ausstattung – wir erfüllen die Ansprüche 
eines jeden Rockstars.

ROCK SPA®
Stille hat einen neuen Klang, der genau auf Ihre Seele abgestimmt 
ist. Das Rock Spa® bietet Wellness auf einem neuen Niveau. Welt-
klasse-Wellnessanwendungen treffen auf die heilenden Kräfte der 
Musik. Von Hydrotherapie-Becken sowie Dampfbädern und Saunen 
bis zu rhythmischen Massagen, Gesichts- und Beauty-Behandlun-
gen – erleben Sie bekannte Leistungen neu vertont.

ROCK OM®
Dieses belebende Programm kombiniert die Ruhe der Yoga-Praxis 
mit der Energie der Musik. Ganz gleich, ob Sie Anfänger oder er-
fahrener Yogi sind, diese Videos werden Ihnen dabei helfen, sich zu 
entspannen, zu erholen und neu auszurichten. Und noch besser: all 
dies erhalten Sie auf Abruf. Rock Om® in Ihrem Zimmer und nach 
Ihrem eigenen Zeitplan. 

BODY ROCK® FITNESS CENTER 
Ein gesunder Körper garantiert, dass Sie auf der Bühne alles ge-
ben können. Wir verfügen über die neusten Technogym®-Geräte, 
an denen Sie ein Training ganz nach Ihrem Geschmack und Ihren 
Ansprüchen durchziehen können. 

ROCK SHOP®
Kehren Sie nie mit leeren Händen nach Hause zurück! Stöbern Sie 
in unseren Regalen nach den neusten Hard Rock Marken-T-Shirts, 
Kapuzenpullovern, Mützen und Sammel Pins und kleiden Sie sich 
wie der Rockstar, der Sie wirklich sind.
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SURROUND YOURSELF 
WITH THE BEST 
A STYLE TO MATCH YOUR 
STATURE
Stunning views and legendary amenities take your vacation to the 
next level with 94 extravagant guest rooms and suites. Whether 
you’re a thrill-seeker, a roadie or a front stage diva, we have your 
perfect stay.

Superior rooms: with a queen- or king-size bed, luxurious linen and 
Rock Spa® amenities, our Superior guest rooms are exactly what you 
need to relax before venturing out. (17–30 sqm)

Deluxe rooms: Upgrade to one of our Deluxe guest rooms, available 
with a queen- or king-size bed, and treat yourself to an experience 
you won’t soon forget. You can embrace your inner thrill-seeker with 
surprising space and comforts in these deluxe rooms designed just 
for you with a large balcony and hanging chair. (19–30 sqm)

Studio Suites: Silver, Gold, and Diamond – we have a studio suite for 
all occasions. Hard Rock studios mean space, special touches, and 
flair. And they’re available in layouts and inclusions of your choos-
ing to make your stay exactly what you need to make it incredible. 
(60–110 sqm) 

Rock Suites: Choose the Rock Suite King Silver or the Rock Suite King 
Gold and get the party started. These suites elevate your perspec-
tive and deliver amazing Swiss vistas. (45–76 sqm)

Rock Star Suite: Live it up in style and treat yourself to something 
truly legendary. Our Rock Star Suite leaves nothing out, with 80 sqm 
total space across 2 rooms. It’s perfect for entertaining, featuring a 
spacious bedroom with a king size bed, two balconies, a bathroom 
with rain shower and free-standing bathtub, a living room with a 
Jimi Hendrix Memorabilia on display, a kitchenette to fire up and a 
dining area to chow down. This is how rock stars live it up. (80 sqm)
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Das Hard Rock Hotel Davos bietet die ideale Bühne für einen 
High-end-Aufenthalt mit atemberaubenden Ausblicken. Unsere 
grosszügig ausgelegten Zimmer und Suiten sind aufwendig ausge-
stattet und verfügen über jeglichen Komfort. Ganz gleich, für wel-
ches Zimmer Sie sich entscheiden – das Rockstar-Lebensgefühl ist 
inklusive.

Superior-Zimmer: Unsere Zimmer der Kategorie Superior eignen 
sich bestens zum Abschalten vor dem Abenteuer. Sie sind mit einem 
Queen- oder Kingsize-Bett, luxuriöser Bettwäsche und Rock Spa® 
Badezimmer Amenities ausgestattet. (17–30 m2)

Deluxe-Zimmer: Gönnen Sie sich ein Upgrade auf eines unserer mit 
einem Queen- oder Kingsize-Bett ausgestatteten Deluxe-Zimmer. 
Sie werden es nicht bereuen. Lassen Sie sich von der Grösse und dem 
Komfort der Zimmer überraschen und entspannen Sie auf Ihrem pri-
vaten Balkon mit Hängesessel. (19 – 30 m2)

Studio-Suiten: Silber, Gold und Diamant – wir haben die passende 
Studio-Suite für jeden Anlass. Hard Rock Studios bieten viel Platz, 
Annehmlichkeiten und ein besonderes Ambiente. Sie sind in ver-
schiedenen Layouts und mit individueller Ausstattung verfügbar, 
damit alles genau richtig für Ihren unvergesslichen Aufenthalt ist. 
(60 – 120 m2) 

Rock-Suiten: Mit der Rock Suite King Silver oder der Rock Suite King 
Platinum Mountain View steht Ihrer Party nichts im Weg. Diese ge-
räumigen Suiten erstrecken sich über zwei Zimmer und bieten ei-
nen atemberaubenden Panoramablick. (45 – 76 m2)

Rock Star Suite: Gönnen Sie sich mit unserer legendären Rock Star 
Suite eine Extraportion VIP-Treatment. Die 80 m2 grosse Suite mit 
zwei separaten Zimmern und Balkonen lässt keine Wünsche of-
fen. Mit einem Kingsize-Bett im Schlafzimmer, einem Bad mit 
Regendusche und freistehender Badewanne, einem Wohnzimmer 
mit einer Original Jimi Hendrix Weste, einer Kitchenette und ei-
nem Essbereich bietet sie genug Platz für Sie und Ihre Gäste. Das 
Rockstar-Leben erwartet Sie!
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UNFORGETTABLE 
AMENITIES

Die besten Geschichten erlebt man nicht, indem man auf Nummer 
sicher geht. Wir haben daher unseren eigenen Weg eingeschlagen –  
und der hat Stil. Erleben Sie neue Möglichkeiten, um das Beste aus 
Ihrem Aufenthalt heraus zu holen; und folgen Sie dabei Ihrem eige-
nen Rhythmus.

THE SOUND OF YOUR STAY®
Mit unseren einzigartigen Audio-Erlebnissen finden Sie Ihren Sound:

TRACKS® 
Laden Sie sich erlesene Musik-Playlists herunter, um Ihrem Aufent-
halt den richtigen Soundtrack hinzuzufügen. Hören Sie Songs von 
Künstlern, die Sie kennen und lieben, und entdecken Sie neue auf-
strebende Talente. Wohin wird die Musik Sie führen?

PICKS®
Lassen Sie sich etwas noch «cooleres» als Eis aufs Zimmer bringen. 
Leihen Sie kostenfrei eine Elektrogitarre von Fender® mit Kopfhö-
rern.

WAX®
Gemeinsam mit Crosley verstärkt das Hard Rock Ihr Musikhörerleb-
nis im Zimmer mit einer sorgfältig zusammengestellten Platten-
sammlung. Ein Crosley-Plattenspieler sorgt für Musikgenuss auf 
höchstem Niveau, während Gäste ihren eigenen Groove finden.

Nothing great ever came from expected. So we’ve paved our own 
path and studded it with style. Experience fun, inventive new ways 
to get the most from your stay and do it with a rhythm that’s sure 
to please all.

THE SOUND OF YOUR STAY®
Keep your groove going with our unique music programs:

TRACKS® 
Download expertly curated music playlists to amplify your Hard 
Rock Hotel stay. Listen to songs from artists you know and love, and 
experience upcoming musicians on the cutting edge. Where will 
the music take you.

PICKS®
Get something much cooler than ice delivered to your room. Borrow 
a Fender® electric guitar and headphones, free.

WAX®
Partnering with Crosley, Hard Rock has amplified the in-room lis-
tening experience with a carefully curated collection of records. A 
Crosley turntable will keep the records spinning as guests and their 
groove at leisure.
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TEXTURE AND TASTE 
FORM THE PERFECT DUO
Here the food is a one-of-a-kind experience. Together with the best 
ingredients and highest caliber culinary creations, we’ve created 
a vibrant and dynamic dining experience that’s as varied as it is 
delicious.

Hier wird jeder Schluck und Bissen zum kulinarischen Hit. Mit 
den besten Zutaten und abwechslungsreichen Kreationen auf al-
lerhöchstem Niveau haben wir ein lebendiges und dynamisches 
 Dining-Konzept geschaffen, dass Sie nach einer Zugabe verlangen 
lassen wird.
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CULINARY  
DISTINCTION  

PERFORMED DAILY
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THE STUDIO
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RENOWNED  
FLAVOR
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SESSIONS®

Discover an ingredient-driven menu with dishes inspired by con-
temporary and international flavors. With a focus on fresh, we 
showcase world’s great cuisines in our open kitchen for all to enjoy. 
Come casual and dine at our communal table, come with a special 
someone and enjoy a little romance or bring your company here 
and get the deal done. 

Jeder hat seinen eigenen Stil – in der Musik ebenso wie beim Essen. 
Darum bietet unser „Sessions“ Restaurant gleich drei verschiedene 
Dining Styles: entspannt mit Freunden in der Lounge am offenen 
Kamin, ganz privat beim Dinner for two im eleganten Restaurant-
bereich, oder lebhaft und gemeinschaftlich am Community Table. 
Auch die Karte bietet Vielfalt: Internationale Chartstürmer und 
neue interpretierte Hard Rock Klassiker. 

GMT+1

It’s better than a good time. See and be seen, re-live your day’s ad-
ventures, or go totally unplugged. Take a sip of a cunningly crafted 
cocktail by our masterful mixologists, just the way you like it. It’s all 
served up in a stylish bar and lounge, and garnished with a wedge 
of electrifying sound. Davos has a brand new hangout and you’re on 
the guest list. Let the good times roll.

Viel besser als einfach nur eine gute Zeit. Sehen und gesehen werden 
– lassen Sie Ihre Abenteuer des Tages Revue passieren oder schalten 
Sie voll und ganz ab. Geniessen Sie hitverdächtige Cocktailkreationen 
unserer Mixmaster ganz nach Ihrem Geschmack. Serviert werden 
Ihne diese in einer stylischen Bar und Lounge mit einer Scheibe elek-
trisierendem Sound als Garnitur. Davos hat ein neues Stammlokal; 
und Sie sind auf der Gästeliste. Let the good times roll.
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THE 5TH, ROOFTOP BAR

Elevate your perspective on our Hard Rock Hotel Davos rooftop bar 
“The 5th“. When it comes to bars in Davos, we top the list with amaz-
ing drinks and stunning mountain vistas combining for an amazing 
rooftop experience. Step outside and enjoy the magnificent view! 
The only terrace with 360° views over Davos is waiting for sunseek-
ers, both in winter and summer.

Verändern Sie Ihre Perspektive auf der Rooftop Bar „The 5th“ im 
Hard Rock Hotel Davos. Wenn es um Bars in Davos geht, sind wir mit 
unseren fantastischen Drinks und dem atemberaubenden Ausblick 
auf die Berge ganz oben auf der Liste: ein grossartiges Dachterras-
senerlebnis. Die einzige Terrasse mit Rundumblick über Davos be-
grüsst Sonnenanbeter sowohl im Sommer als auch im Winter. 

THE STUDIO

Include your entourage and reserve our stylish private dining space, 
The Studio. Relax and enjoy delicious dinners and drinks in an inti-
mate setting. Perfect for the times when less is more. 

Weihen Sie nur Ihre grössten Fans ein und reservieren Sie unseren 
Insidertipp für Private Dining, The Studio. Lehnen Sie sich zurück 
und geniessen Sie leckere Speisen und Drinks in intimer Atmosphäre. 
Perfekt für die Momente, in denen weniger mehr ist.

THE 5TH
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EXPLORE DAVOS 
IN WINTER

Das Gebiet Davos Klosters umfasst sechs Ski-Regionen mit einer gi-
gantischen Vielfalt an Pisten für Anfänger und Profis sowie mehr als 
100 km gut vorbereiteter Langlauf-Loipen. Spass und Action finden 
Sie auf der Halfpipe auf dem Jakobshorn und den Carvingstrecken 
in Parsenn. Zwei Schlittenbahnen auf der Schatzalp und dem Riner-
horn garantieren selbst für Nicht-Skifahrer pures Schneevergnügen.

Für die Romantiker empfehlen wir eine Fahrt mit einer Pferdekut-
sche durch das Dischma- und Sertigtal oder einen Spaziergang 
durch die schneebedeckten Landschaften auf einem der vielen 
wunderschöben Winterwanderwege. Oder wie wäre es mit einer 
Nacht im Igludorf, dick eingekuschelt unter Fellen und Decken. 
Abends lockt das Nachtleben von Davos mit Après-Ski-Hütten, ei-
nem Casino, Bars und Nachtclubs.

The area of Davos Klosters encompasses six ski regions with a gi-
gantic variety of slopes for beginners and professionals, as well as 
more than 100 km of well-prepared cross-country trails. Fun and 
action are found in the half pipe at Jakobshorn and on the carving 
slopes at Parsenn. Two coasting slides on Schatzalp and Rinerhorn 
guarantee exciting moments, even for non-skiers.

For the romantically minded, we recommend a ride with a horse-
drawn carriage in the valleys of Dischma and Sertig or a walk 
through the snow-covered landscape on one of many beautiful 
winter hiking trails. Or what about spending a night in your private 
igloo, all snuggled up to your loved one. In the evening, the nightlife 
of Davos entices with Après-Ski huts, casinos, bars, and night clubs.
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EXPLORE DAVOS 
IN SUMMER
Blue skies, staggering mountaintops and lush green meadows were 
made for long walks and hikes. With 700 kilometers of hiking and 
walking trails, the Davos area offers something for every fresh air 
junky. Grab a mountain bike from a local shop and explore the nu-
merous and extensive trails that put on a serious nature show.

If golf is your thing, the Davos 18-hole golf course is part challenge, 
part pure relaxation with its location in the middle of a pictureque 
natural landscape. Eight more golf courses close to Davos provide 
variety for your golf holiday.

Davos is the ideal starting point for exciting and scenic excursions 
with the historic Rhaetian Railway, the award-winning Unesco 
route, the Bernina Express into Puschlav, and the legendary Glacier 
Express. Adventure awaits you right at our door step.

Blauer Himmel, mächtige Berggipfel und saftig grüne Wiesen sind 
wie für lange Spaziergänge und Wanderungen gemacht. Mit 700 
Kilometern Wander- und Spazierwegen hat die Davos-Region für 
jeden Frischluftfanatiker etwas zu bieten. Schnappen Sie sich ein 
Mountainbike im örtlichen Fahrradverleih und erkunden Sie die 
zahlreichen und weitreichenden Wege, die die Natur geradezu per-
fekt in Szene setzen. Für diejenigen, für die es ein paar PS mehr sein 
dürfen, bietet Davos und Umgebung spektakuläre Strecken mit je-
der Menge Kurvenspass

Sie mögen es lieber entschleunigt? Dann ist die Golfanalage mit 18 
Löchern inmitten einer malerischen Naturlandschaft für Sie teils 
Herausforderung, teils pure Entspannung. Mit acht weiteren Golf-
anlagen in der näheren Umgebung von Davos kommt während Ih-
res Golfurlaubs so schnell keine Langeweile auf.

Davos bildet den idealen Ausgangspunkt für erlebnisreiche und 
idyllische Ausflüge mit der historischen Rhätischen Bahn, die aus-
gezeichnete UNESCO-Route des Bernina Expresses nach Puschlav 
und den legendären Glacier Express. Das Abenteuer erwartet Sie 
quasi direkt vor der Türschwelle.
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HARD ROCK HOTEL DAVOS
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